
Orthographe 6
Le pluriel des noms (1)

1:Le pluriel des noms se fait en général en ajoutant un s au nom singulier 
un orage / des orages ; le jardin / les jardins.

2:Le pluriel des noms qui se terminent par «..eu» / «..au» / «..eau» au 
singulier se fait en ajoutant un x : 
un cheveu /des cheveux 
Attention à: des landaus, des pneus, des bleus.

3:Pour les noms terminés pas s, x ou z au singulier, il n'y a pas de 
changement au pluriel : un repas / des repas ; un vieux / des vieux.

4:La lettre s à la fin des mots n'est pas toujours la marque du pluriel
 tu nages (verbe) ; ailleurs (mot invariable).

Orthographe 6
Le pluriel des noms (1)

1:Le pluriel des noms se fait en général en ajoutant un s au nom singulier 
un orage / des orages ; le jardin / les jardins.

2:Le pluriel des noms qui se terminent par «..eu» / «..au» / «..eau» au 
singulier se fait en ajoutant un x : 
un cheveu /des cheveux 
Attention à: des landaus, des pneus, des bleus.

3:Pour les noms terminés pas s, x ou z au singulier, il n'y a pas de 
changement au pluriel : un repas / des repas ; un vieux / des vieux.

4:La lettre s à la fin des mots n'est pas toujours la marque du pluriel
 tu nages (verbe) ; ailleurs (mot invariable).

Orthographe 6
Le pluriel des noms (1)

1:Le pluriel des noms se fait en général en ajoutant un s au nom singulier 
un orage / des orages ; le jardin / les jardins.

2:Le pluriel des noms qui se terminent par «..eu» / «..au» / «..eau» au 
singulier se fait en ajoutant un x : 
un cheveu /des cheveux 
Attention à: des landaus, des pneus, des bleus.

3:Pour les noms terminés pas s, x ou z au singulier, il n'y a pas de 
changement au pluriel : un repas / des repas ; un vieux / des vieux.

4:La lettre s à la fin des mots n'est pas toujours la marque du pluriel
 tu nages (verbe) ; ailleurs (mot invariable).


